

Das Laternenfest ist das beliebteste und größte Stadtfest für Jung und Alt in Halle und Umgebung. Damit aber wirklich alle Hallenser:innen daran teilnehmen können, ist bei der Barrierefreiheit noch viel zu tun. Insbesondere viele schwerbehinderte Menschen würde die Teilnahme am Laternenfest einfacher fallen, wenn die Stadtverwaltung aktiv Maßnahmen ergreift, um die Barrierefreiheit zu verbessern. Mögliche Ideen wären dabei „Laternenfest-Lots:innen“ analog zu den Mobilitätshelfer:innen der HAVAG, barrierefreies Informationsmaterial beziehungsweise eine barrierefreie Beschreibung der wichtigsten Besuchspunkte.

Vor diesem Hintergrund rege ich an, dass die Stadtverwaltung die oben genannten Möglichkeiten zur Verbesserung der Barrierefreiheit des Laternenfestes prüft.

gez. Torsten Schiedung  
Stadtrat  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)